

EICMA 2012: KTM baut Duke-Familie mit einer 390er aus

Es tut sich was im kleineren Hubraumbereich. Nach einigen Viertelliter-Maschinen und den neuen 500er-Modellen von Honda setzt auch KTM auf die untere Mittelklasse und stellt auf der Mailänder Messe EICMA (15.- 18.11.2012) die 390 Duke vor. Das kleine Einzylinder-Motorrad schließt die Lücke zwischen der erst im vergangenen Jahr eingeführten 200 Duke und der 690 Duke.

Der kleine Motor weist 375 Kubikzentimeter Hubraum auf, reicht mit einer Leistung von 32 kW / 44 PS aber fast schon an hubraumstärkere Modelle an. Bei unter 150 Kilogramm fahrfertig kommt die kleine KTM auf ein gutes Leistungsgewicht, das entsprechenden Fahrspaß verspricht. Mit WP-Federelementen, Brembo-Bremsen und ABS von Bosch ist die 390 Duke technisch hochwertig ausgestattet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



KTM 390 Duke.



KTM 390 Duke.

KTM 390 Duke.



KTM 390 Duke.



KTM 390 Duke.

KTM 390 Duke.



KTM 390 Duke.



KTM 390 Duke.

KTM 390 Duke.



KTM 390 Duke.



KTM 390 Duke.
KTM 390 Duke.

